
 

書面質詢

麥瑞權議員

疫下振興經濟保就業應多管齊下！

有市民認為，政府近期推出刺激經濟的政策，並積極與各關口磋
商接種疫苗可對接通關便利，希望與全社會共同努力儘快提振經濟
，恢復民生秩序，實在值得一讚！

但為了疫下振興經濟，我們團隊歸納總結專家學者及市民的意見
，大家認為在疫下振興經濟保就業應多管齊下，例如：一、在電子
消費優惠方案推出前，可呼籲商戶共渡時艱，同步履行企業社會責
任推出商品折扣優惠，薄利多銷，形成消費市場的市場效益，讓大
家可直接受惠；二、政府要穩經濟，就需要保企業，才能保就業。
但作為本澳第二龍頭產業的建造業，在經濟下滑的情況下，致使不
少公司面臨結業的危機，隨之員工可能將會失業。所以對於政府未
來推出的185億工程而言，是否可實行邀請標的方式，安排本地建
築企業分組進行投標，將資源有效配置，既可保企業更可保就業。
三、吸引旅客、振興經濟的重中之重就是加大接種疫苗的宣傳力度
，鼓勵更多市民接種疫苗，及早形成群體免疫的屏障，讓國內外的
遊客放心來澳旅遊消費，再加上如果澳門與廣東省可憑“疫苗針紙
”率先免核酸通關就更加好。

有鑒於此，本人提出如下書面質詢：
1、	為了疫下振興經濟，我們團隊歸納總結專家學者及市民的意
見，大家認為在疫下振興經濟保就業應多管齊下，例如：一、在電
子消費優惠方案推出前，可呼籲商戶共渡時艱，同步履行企業社會
責任推出商品折扣優惠，薄利多銷，形成消費市場的市場效益，讓
大家可直接受惠；二、政府要穩經濟，就需要保企業，才能保就業
。但作為本澳第二龍頭產業的建造業，在經濟下滑的情況下，致使
不少公司面臨結業的危機，隨之員工可能將會失業。所以對於政府
未來推出的185億工程而言，是否可實行邀請標的方式，安排本地
建築企業分組進行投標，將資源有效配置，既可保企業更可保就業
。三、吸引旅客、振興經濟的重中之重就是加大接種疫苗的宣傳力
度，鼓勵更多市民接種疫苗，及早形成群體免疫的屏障，讓國內外
的遊客放心來澳旅遊消費，再加上如果澳門與廣東省可憑“疫苗針
紙”率先免核酸通關就更加好。請問行政當局，對於上述專家學者
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及市民的建議有何回應呢？
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